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Asegura Pedro Haces que la propuesta de cobranza 

delegada, no es lo que él presentó 
 

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- El diputado de Morena, 

Pedro Haces, señaló que la actual propuesta que se discute en 

la Cámara Alta con respecto a la cobranza delegada, no 

representa el espíritu de la iniciativa que él originalmente habría 

presentado en el 2018. Haces Barba aseguró que son cosas 

totalmente diferentes, porque lo que buscaba en 2018 era que 

se regulara realmente las entidades que prestan a los 

trabajadores, no ir en contra de los trabajadores.   
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